

6月28日（月） 全校朝礼

9年の林さんが陸上競技の1500mと3000mで都大会に出場し、3000mで全国大会への切符を手に入れました。全校朝礼前に、表彰を行いました。表彰状と副賞を校長先生から渡しました。



表彰前に林さんにペース配分について聞きました。ペース配分は、一緒に走る他の選手たちの状態と自分の体調を考慮して、どこで加速するかを考えるそうです。



期末考査が終わり、自分の学習について振り返りをするのも大切です。

自分に合う学習方法についてもよく考えてみましょう。

部活動も再開されます。感染症対策も自分で考えながら実行する力が必要です。また、これまで、できなかった取組などもみんなで知恵を出し合って工夫して実施できたらと思います。



今回は英語の多読についてお話しします。英語を和訳せずにそのまま文字を理解するには、英語の本をたくさん読むことが大切です。はじめは音声付きのe-bookがお勧めです。また、英語教室Aにある絵本のような簡単なものから始めると、イラストからも内容が分かります。みなさんのChromebook タブレットからも英語の本を読めるようになっています。ログイン方法について9年生には伝えていますが7、8年生は7月16日までにお知らせします。お楽しみに。



登下校時のルールとマナーが不十分な生徒がいます。自分の言動が周囲の人たちにどう映るかを考えて、行動してください。

